



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten **Katharina Schulze, Ludwig Hartmann, Ulrich Leiner, Thomas Gehring, Ulrike Gote, Jürgen Mistol, Gisela Sengl, Margarete Bause, Kerstin Celina, Christine Kamm** und **Fraktion (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)**

Drs. 17/17574, 17/18579

Innovative Ansätze und Formen in der Pflege durch Investitionskostenzuschüsse fördern

Die Staatsregierung wird aufgefordert zu berichten, wie innovative Ansätze und Formen in der Pflege gefördert werden können. Im Fokus sollten insbesondere innovative Pflegeeinrichtungen mit fließenden Übergängen zwischen ambulanter, teilstationärer und stationärer Versorgung, in denen auch der Einsatz und die Schulung von pflegenden Angehörigen möglich wäre, oder kleinere Pflegeeinrichtungen und ambulante Dienste mit innovativem Ansatz stehen.

Die Präsidentin

I.V.

Reinhold Bocklet

I. Vizepräsident